
Sábado, 6 de julio de 2019 Oviedo LA NUEVA ESPAÑA 

| 3

El gobierno  
se compromete  
con la Cámara 
para agilizar las 
licencias de obra

Lucas BLANCO 
El presidente de la Cámara 

de Comercio de Oviedo, Carlos 
Paniceres, salió ayer satisfecho 
de su primera reunión con Al-
fredo Canteli desde que este 
asumiera la Alcaldía de la capi-
tal asturiana. El máximo repre-
senante del colectivo empresa-
rial destacó el compromiso del  
regidor ovetense de “hacer todo 
lo que esté en su mano” para 
agilizar la tramitación de los 
permisos municipales tanto de 
obras como de actividad. 

Paniceres explicó que el en-
cuentro tenía sobre todo un ca-
rácter institucional. Los dos 
protagonistas no entraron a fon-
do en los temas de actualidad y 
se limitaron a mostrar su com-
promiso de colaborar de una 
manera estrecha para mejorar 
las condiciones para emprender 
y generar actividad económica 
en todo el término municipal. 

A pesar de tratarse de una 
primera toma de contacto, Al-
fredo Canteli aprovechó el en-
cuentro para hacer especial hin-
capié en su apuesta de poner to-
da la carne en el asador para 
acabar con el atasco de ciertas 
licencias que en algunos casos 
se demoran hasta más de un 
año. Estas palabras alegraron a 
Paniceres que, no obstante, 
también está agradecido con la 
corporación saliente. “En los 
últimos años ya hubo buena 
sintonía y avances importantes 
que ahora debemos de consoli-
dar”, apuntó en relación a la 
puesta en marcha de una ofici-
na de licencias cooperativas con 
personal municipal en las mis-
ma sede de la Cámara, que ac-
tualmente se está equipando. 

Ronda de reuniones 

Paniceres tiene previsto, una 
vez hablado cara a cara con el 
nuevo Alcalde, iniciar una ron-
da de reuniones con los nuevos 
concejales del gobierno. La pri-
mera de las citas, con cel edil de 
Economía, Javier Cuesta, está 
fijada en principio para el mar-
tes y en los días siguientes tiene 
previsto un encuentro con el 
primer teniente de Alcalde y 
concejal de Urbanismo e In-
fraestructuras, Nacho Cuesta. 
“Hay varios temas pendientes 
de desarrollar que precisan co-
laboración con las diferentes 
áreas”, explica un Paniceres 
convencido de la necesidad de 
impulsar proyectos como un 
parque tecnológico de la fábri-
ca de armas de La Vega. 

“Hay buena sintonía”, 
señala Carlos Paniceres 
tras una reunión con el 
nuevo regidor ovetense

El patrocinio municipal devolverá la ciudad 
a la camiseta del club azul, anuncia Canteli
La elástica lucirá “Oviedo, capital del Principado” en un lateral ● El 
Alcalde visita con Cuesta la obra del Tartiere, que costará 300.000 euros 

Nacho AZPARREN 
El acuerdo, anunciado por el 

Oviedo a comienzos de semana, se 
resumía básicamente en que el club 
azul soportaría el coste de las obras 
del césped del Carlos Tartiere, un 
enemigo constante desde que en 
2001 los azules se mudaran de esta-
dio. Pero había mucho más de fon-
do. Esa petición del club de asumir 
las obras buscaba agilizar trabajos 
que tenían cierta urgencia y supo-
nían el primer paso de un nuevo ci-
clo en las relaciones entre el Real 
Oviedo y el Ayuntamiento de la ciu-
dad. Ayer, representantes de las dos 
instituciones plasmaron ese acuerdo 
sobre un Tartiere en ruinas, con el 
césped en proceso de cambio. “Es-
te Ayuntamiento estará siempre pen-
diente el Real Oviedo”, expresó el 
alcalde, Alfredo Canteli, con monto-
nes de arena y camiones en pleno 
proceso de remodelación de fondo, 
en lo que sonaba a frase de campa-
ña. El patrocinio en la camiseta y las 
lámparas de calor para cuidar el cés-
ped, anunció, serán los siguientes 
pasos en común. 

Canteli llegó al Tartiere acom-
pañado de Nacho Cuesta, pri-
mer teniente de Alcalde, pa-
sadas las 12.30 horas. En el 
estadio les esperaba la dele-
gación del club, con Mano-
lo Paredes, vicepresidente, a 
la cabeza. Junto a él, David 
Alonso Mata, gerente de la en-
tidad y uno de los nexos con el 
consistorio en las últimas semanas 
de negociaciones. Esos encuentros 
sirvieron para fraguar el primer 
acuerdo, el traspaso de competen-
cias para cambiar el terreno de jue-
go. El Oviedo asume el coste total 
de las obras, presupuestadas inicial-
mente en 300.000 euros, como acla-
raría al final del acto Paredes.  

El Alcalde mostró su satisfac-
ción por este primer paso. “Que el 
Oviedo se encargue de las obras es 
una demostración de las magnífi-
cas relaciones del Ayuntamiento 
con el club. Es una acción impor-
tante y que demuestra que hace-
mos lo que prometemos. El Oviedo 
tiene que jugar en un campo digno; 
quiero ser Alcalde con el Real 
Oviedo en Primera; ojalá sea esta 
temporada”, proclamó Canteli. Pa-
redes completó la postal de enten-
dimiento refrendando las palabras 
del Alcalde: “Hay que agradecer al 
Ayuntamiento su postura con el 
Oviedo. Esperamos que siga así 
porque es beneficioso para el Ovie-
do y para la ciudad”. 

Las obras han suscitado algunas 
dudas sobre su forma de ejecución. 
El mantenimiento del Tartiere es 
responsabilidad municipal, pero el 
club ha solicitado encargarse de las 
obras con una empresa de su con-
fianza con el fin de regatear una bu-
rocracia que traería retrasos. El 

Oviedo pagará cerca de 300.000 eu-
ros por los trabajos. Las dos partes 
no aclaran qué contraprestación ha-
brá a cambio. Una de ellas será el 
patrocinio de la camiseta azul por 
parte del Ayuntamiento, como ade-
lantó LA NUEVA ESPAÑA. Cante-
li confirmó que está en los planes de 
futuro: “Más adelante habrá patroci-
nio. Es una pena que la camiseta del 
Oviedo no luzca el lema ‘Oviedo, 
capital del Principado’. La idea es 
que se muestre esa frase por un late-

ral de la camiseta. Uno de los estan-
dartes turísticos de Oviedo es su 
equipo. Pero no se trata de un patro-
cinio para pagar las obras del cam-
po. De hecho, hablamos antes del 
patrocinio que del césped”, anunció 
el Alcalde, que aclaró que la partida 
asignada en las cuentas municipales 
a obras en el Tartiere no se verá alte-
rada por la publicidad. Y culminó: 
“También habrá lámparas de calor 
para cuidar el césped. Pero todo a su 
tiempo”. 

Para Manolo Paredes, los traba-
jos que se están realizando sobre el 
terreno de juego eran la prioridad en 
la lista de preocupaciones carbayo-
nas. “Lo que más urgía en estos mo-
mentos era arreglar el problema con 
el terreno de juego. En invierno se 
pone impracticable y hemos recibi-
do sanciones de La Liga por su esta-
do. Nuestra prioridad era la de atajar 
ese problema cuanto antes y con ur-
gencia por las fechas”, señaló el vi-
cepresidente del club carbayón.

N. A. 
Para lograr que los trabajos en el Tartiere no afec-

ten al equipo en la competición, el Oviedo solicitó a 
la Federación empezar la temporada fuera de casa, 
una costumbre que se ha repetido entre los clubes con 
obras en sus estadios en los últimos años. La Federa-
ción atendió a la medida pedida por los azules y el es-
treno liguero será en Coruña. El primer choque en el 
Tartiere será el fin de semana del 25 de agosto ante el 
Lugo.  

Pero el calendario de Segunda también muestra al-
gunos problemas organizativos que deberá atender el 
Ayuntamiento. El Oviedo disputa un encuentro en el 
Tartiere en la quinta jornada, frente al Elche. El cho-
que se juega el fin de semana del 15 de septiembre, 
en plenas fiestas de San Mateo. La idea del Ayunta-

miento es que La Ería acoja algunos de los concier-
tos más importantes de la fiesta de la ciudad, tal y co-
mo adelantó este periódico, así que podrían darse pro-
blemas organizativos si coindiden con la hora de al-
gún encuentro. Canteli y Cuesta llaman a las buenas 
relaciones con la entidad para facilitar las cosas. 
“Tendremos que cuadrarlo todo. Lo que sí tenemos 
claro es que el lugar más adecuado para los concier-
tos es este, La Ería”, indicó el Alcalde sobre el césped 
del Carlos Tartiere. “Lo hablaremos con el Oviedo 
para que no haya problemas. Hay buenas relaciones 
y así será más fácil”, añadió. Cuesta refrendó las pa-
labras del Alcalde: “Lo veníamos hablando. Hay la 
posibilidad de modificar horarios en los partidos y no 
habrá problemas para que no coincidan los encuen-
tros con los conciertos de La Ería”.

Alfredo Canteli, Manolo Paredes y Nacho Cuesta, 
ayer, en el Tartiere. | Luisma Murias

Estado del 
terreno de juego 

del Carlos Tartiere.  
Luisma Murias

El Ayuntamiento trabaja ya para que en San 
Mateo los conciertos no coincidan con partido
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